

Communiqué de presse

Le conseiller national Lorenz Hess est le nouvel ambassadeur du secteur

Le 4 juin 2024, dans le cadre de son congrès annuel à Berne, l'Association suisse des patrons boulangers-confiseurs (BCS) a nommé «Ambassadeur du pain et du chocolat 2024» le conseiller national Lorenz Hess, de Stettlen (BE). Le tout nouvel ambassadeur du secteur s'engage activement en faveur des boulangeries-confiseries artisanales depuis des années, en tant que président du groupe parlementaire «Pain et confiserie» depuis 2021 notamment.

Le conseiller national bernois du Centre Lorenz Hess a été nommé «Ambassadeur du pain et du chocolat 2024» lors de l'assemblée des délégués et déléguées de l'Association suisse des patrons boulangersconfiseurs (BCS) du 4 juin à Berne. Le titre revient ainsi pour la première fois à un homme politique.

«On ne reçoit pas tous les jours un titre d'ambassadeur»

«On ne reçoit pas tous les jours un titre d'ambassadeur – cela fait plaisir de s'engager pour une bonne cause», a déclaré le nouvel ambassadeur du secteur en commentant la reconnaissance de son grand engagement en faveur de la branche artisanale. Le groupe parlementaire «Pain et confiserie» s'engage en effet en faveur de meilleures conditions cadres politico-économiques pour les boulangeries-confiseries artisanales depuis 2021, avec à sa tête son président, le conseiller national Lorenz Hess.

L'utilité de ce groupe parlementaire se résume en ces termes selon son président: «Il permet à la direction de la BCS et aux représentants et représentantes des entreprises membres de nous expliquer de manière plausible à nous autres politiques les préoccupations multiples et souvent complexes du secteur. L'objectif est que ce dernier soit ainsi mieux entendu dans la Berne fédérale». Les membres dudit groupe appartiennent à tous les partis politiques importants et représentent toutes les régions de Suisse. L'ambassadeur du secteur, Lorenz Hess, de relever: «Nous pouvons exposer de manière informative les préoccupations des boulangeries-confiseries artisanales et expliquer les corrélations pratiques découlant des conditions cadres étatiques.»

«Une prestation économique essentielle et un rôle social important»

Les boulangeries-confiseries fournissent une prestation économique essentielle et jouent un rôle social important, estime le politicien bernois, selon qui: «Le secteur peut donc se montrer encore plus sûr de lui et faire valoir ses préoccupations avec plus de clarté et de prévoyance.» Les principaux thèmes traités par le groupe parlementaire sont la hausse des prix des matières premières et des infrastructures, la situation de l'approvisionnement en énergie, les enjeux de la déclaration d'origine, le manque de maind'œuvre qualifiée, les charges administratives résultant des réglementations ou les développements politiques en Suisse et dans l'UE concernant les ingrédients alimentaires tels que le sel et le sucre. «Nous nous félicitons de la nomination de Lorenz Hess en tant qu'ambassadeur et nous réjouissons de

la visibilité qui devrait en découler pour nos préoccupations», a déclaré Urs Wellauer-Boschung, directeur de la BCS.





Club des Ambassadeurs

Ce titre est décerné à des personnalités connues en dehors de notre secteur, particulièrement dévouées à la boulangerie-confiserie artisanale.

2018 André Lüthi, CEO de Globetrotter Group SA et boulanger-confiseur qualifié

2019 Linda Fäh, présentatrice et chanteuse pop nationale 2021/2022 Patrick Zbinden, analyste sensoriel et journaliste gastro «Cuche et Barbezat», célèbre duo comique romand 2023 https://swissbaker.ch/fr/consommateur/ambassadeur/ Portraits sous:

Berne, le 4 juin 2024

Contact médias:

Association suisse des patrons boulangers-confiseurs (BCS), Claudia Vernocchi, vice-directrice et responsable de la communication, tél. 031 388 14 16, claudia.vernocchi@swissbaker.ch